

Arranca licitación de nuevas televisoras (Reforma 03/09/14)

Arranca licitación de nuevas televisoras (Reforma 03/09/14) Por Vania Guerrero Cd. de México México (03 septiembre 2014).- La carrera para hacerle competencia a Televisa y Televisión Azteca comenzó ayer. Los interesados en entrar al negocio de la televisión abierta iniciaron sus trámites ante el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) para competir por las nuevas cadenas nacionales de televisión. Los participantes tienen hasta hoy como plazo para entregar al regulador una solicitud de opinión en materia de competencia, para que éste analice qué impacto tendría la entrada de los nuevos jugadores al mercado. Consultado por REFORMA, el regulador no hizo comentarios respecto al número de solicitudes recibidas. Para entrar al negocio, los interesados deberán ofrecer al menos 830 millones de pesos por cada cadena, además de que su propuesta tendrá que dar cobertura en al menos 30 por ciento del territorio nacional. Miguel Flores Bernés, experto en temas de regulación, consideró que esta licitación es muy importante, pues representa la última oportunidad para tener competencia en televisión abierta, donde Televisa cuenta con 67 por ciento de la audiencia. La carrera por estas nuevas cadenas será larga y los mexicanos conocerán el nombre de el o los ganadores en julio del próximo año. Checa la opinión de Clara Luz Álvarez <http://www.negociosreforma.com/aplicaciones/editoriales/editorial.aspx?Id=35090> Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo